

INFORMER ET INSPIRER

L'opération Monge

Depuis 2019, l'École polytechnique mène l'opération Monge, une action de sensibilisation sur les filières scientifiques à grande échelle, au sein de lycées de toutes les académies françaises.

Chaque année,
20 000
lycéens sensibilisés,
375
lycées, toutes les académies françaises dont les DOM-TOM



L'opération Monge mobilise les élèves polytechniciens de 1^{re} année pendant leur période de formation humaine, durant laquelle ils sont répartis dans des unités militaires et organismes civils partout en France.

De septembre à avril, les élèves polytechniciens effectuent des **présentations des filières scientifiques et de leurs parcours d'étudiants ingénieurs** au sein des lycées, auprès de classes de seconde, première et terminale.

Ces présentations permettent d'**identifier des établissements scolaires et élèves souhaitant participer aux dispositifs de tutorat** déployés par le Pôle Égalité des Chances de l'École polytechnique.

